

農業者同士の繋がりを通して 新しいことに挑戦したい！

敦賀市

木村 美幸さん

(令和5年2月)

プロフィール

- ◆ ご夫婦で水稲を88a、ハウス2棟でトマト、ほうれんそう、きゅうりなど、露地20aで白ネギ、だいこん、青ネギなどを栽培。
- ◆ 美幸さんは主に野菜を担当し、定植や収穫作業を行っている。
- ◆ 農業は未経験だったが、土地や技術を途絶えさせないよう継いでいきたいと思い、結婚を機に農業を始めた。
- ◆ 新しい品種に挑戦することを楽しみの一つとして活動している。



夫婦で力を合わせて
作っています！

～私から見た 「農業の魅力」とは～

- ◆ 特にトマトに力を入れています。甘い品種は何か、どんな栽培方法がよいのか、夫婦で話し合いながら実践していくことに責任とやりがいを感じます。
- ◆ もっと美味しい野菜になるように、毎年色々なことに挑戦しています。新しいことに挑戦ができるのも魅力の一つですね。

農業を楽しむためにも
体を壊さないようにしたい
と話す美幸さん

ちょっと一言♪

- ◆ 福井県拠点主催の懇談会がきっかけで、敦賀市内の女性農業者と繋がりを持てたので、栽培などの相談がしやすくなりました。活動の幅を広げるためにも、いろいろな人と農業について話がしたいです。
- ◆ 北陸新幹線の開業がもうすぐなので、これを機にもっとたくさんの人にうちの野菜を食べてもらえる機会が増えると嬉しいです。



農業に関心のある皆さんへ

- ◆ 自分で作った野菜は、本当に美味しいので、皆さんもぜひ一度野菜を育ててみませんか。